

Fecha: 30-05-2025
 Medio: El Ovallino
 Supl.: El Ovallino
 Tipo: Noticia general
 Título: **Más de 70 detenidos durante la última semana en Limarí**

Pág. : 2
 Cm2: 678,6

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Provincia del Limarí

Durante la última semana Carabineros ha dado una potente señal de seguridad en la Provincia del Limarí, al contabilizar más de 70 detenidos por diversos delitos.

Esta importante cifra es resultado de un fortalecimiento en las fiscalizaciones, operativos e incluso de investigaciones de la SIP.

Así fue destacado por el mayor Erwin Orellana Fierro, comisario de la Tercera Comisaría de Carabineros de Ovalle, quien entrega este positivo balance en entrevista exclusiva con Diario El Ovallino.

"Estamos enfocados en un férreo compromiso con la seguridad de la comunidad. En nuestra Provincia del Limarí hemos obtenido importantes resultados, con ello demostramos efectividad en la estrategia policial, que combina presencia en el territorio, controles constantes, fiscalización rigurosa, inteligencia investigativa y una intervención coordinada. Nuestra labor siempre ha sido estar junto a la comunidad, dedicamos gran parte de nuestro tiempo a trabajar activamente en el territorio, lo que se ha traducido en importantes resultados, como la detención de más de 70 personas en la última semana, por diversos delitos que incluyen robo, tráfico de drogas, hurto, violencia intrafamiliar y conducción en estado de ebriedad", puntualizó la autoridad policial.

De esta manera, destaca la detención de dos conocidos delincuentes de la zona, "tenemos la detención de 'El Francis' hace unos días atrás, que es un conocido delincuente que amenazaba a los comerciantes del sector Benavente, también se logró la detención de 'El Jinete', quien estaba prófugo de la justicia y también contaba con un amplio prontuario", detalló.

Asimismo, resalta otros operativos que han llamado la atención de la comunidad, "en lo que compete a la inteligencia policial, hemos registrado un procedimiento que permitió la detección de un punto de venta ilegal de medicamentos en la Feria Modelo, así como una detención por microtráfico de drogas frente al Colegio La Providencia, por parte de la sección Centauro".

En la misma línea, el mayor de Carabineros valora también los operativos que se han realizado durante el último tiempo junto a la PDI, "hemos articulado un servicio junto a otro organismo, llevamos varios operativos en conjunto con la PDI en diferentes sectores de la comuna de Ovalle. Esta colaboración interinstitucional

POR DIVERSOS DELITOS COMO ROBO Y TRÁFICO DE DROGAS

Más de 70 detenidos durante la última semana en Limarí



La tasa de detención efectiva de Carabineros en Ovalle supera la media nacional.

EL OVALLINO

Carabineros ha fortalecido las fiscalizaciones y operativos en las cinco comunas de la provincia, lo que ha permitido resultados positivos. En este sentido, desde la Tercera Comisaría destacan una tasa de detención efectiva de 16,3%, lo que supera la media nacional de 14,5%.

permite garantizar la tranquilidad de la población".

Por otro lado, se informan más de 300 infracciones al tránsito, 21 de las cuales corresponden a la ley de alcoholos, "estas medidas y fiscalización permanente buscan garantizar el orden y la prevención de accidentes de tránsito", apuntó.

SOBRE EL PROMEDIO NACIONAL

Con todos estos antecedentes sobre la mesa, el mayor Erwin Orellana Fierro manifiesta un dato que no es menor, y es que la Tercera Comisaría de Carabineros presenta una tasa

de detención mayor que la media nacional.

"Todos los esfuerzos se ven reflejados en las estadísticas. En la plataforma S. T. O. P nos evaluamos y presentamos una baja de 90 delitos menos que el año anterior, lo que significa un -7,8%, además registramos una tasa de detención efectiva del 16,3%, estamos sobre la media nacional que es de 14,5%, lo que demuestra la efectividad del trabajo de nuestra unidad".

MENSAJE A LA COMUNIDAD

Para finalizar, el comisario de

Carabineros de Ovalle manifiesta la importancia que cumplen los medios de comunicación como Diario El Ovallino para informar estas cifras y procedimientos.

"Tenemos un sello de gestión de nuestro general director que es la comunicación, en donde los medios de comunicación son actores fundamentales, porque a través de esto nosotros podemos informar a la comunidad. Agradecemos la vitrina de Diario El Ovallino para dar a conocer nuestros procedimientos policiales".

En este contexto, el mayor Orellana aprovecha la instancia para reafirmar y comunicar el compromiso de la institución, "el llamado es a confiar en los policías, tanto Carabineros de Chile como la PDI, estamos haciendo un trabajo arduo que queda demostrado en los más de 70 detenidos. Nosotros vamos a detener a las personas que cometan delitos las veces que sean necesarias, estamos comprometidos con el trabajo que realizamos a diario en beneficio de nuestros ciudadanos", concluyó.